

El paño está destinado a construcción de viviendas

## Comienza trabajo de búsqueda y retiro de material explosivo en terrenos del Pudeto

**S**on 10,07 hectáreas del Regimiento Pudeto que serán transferidas del Ejército al Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) para la construcción de más de 500 viviendas. El anuncio fue realizado el año pasado por la ministra de Bienes Nacionales, Javiera Toro, en su visita a Punta Arenas. Sin embargo, un estudio realizado por la Unidad de Ingenieros de la Quinta División de Ejército arrojó como resultado un área sospechosa de riesgo, lo que llevó a postergar la entrega del terreno y realizar las operaciones respectivas.

Este estudio fue ejecutado por casi dos meses, desde el 26 de julio al 20 de septiembre de 2023 y

diado a conocer el 9 de noviembre, revelando una porción de 4,45 hectáreas como riesgosas (44,2% del total del terreno), encontrando 4 UXOs (Unexploded Ordnance, en inglés) en su interior, esto es, artefactos explosivos bélicos sin detonar. Este informe fue firmado por Guido Frávega Bordoli, general de brigada y comandante de la División de Ingenieros.

El día de ayer se observaron en acción a los primeros equipos de la División de Ingenieros, quienes deben realizar operaciones de barrido y limpieza del polígono afectado, por un plazo que se estima de entre 7 a 9 meses.

Marco Uribe Saldivia, seremi de Vivienda y Urbanismo, indicó



Gustavo López Moe, F

**Detectores de metales, palas y una ambulancia fueron algunos de los medios requeridos para la operación de rastreo.**

que "tienen un plazo de siete meses establecidos para poder hacer este barrido completo de las

10 hectáreas para poder asegurar que no hayan artefactos o en el caso de que los hayan poder sa-

carlos. Esperamos que a fin de año ya poder contar con este hecho concreto". **/LPA**